## Estimado Tai San:

Muchas gracias por tu carta. Noto que la transferencia de tu patrocinio no está resuelta y como no necesitaríamos entrevistarnos con las autoridades de Inmigración, he decidió solicitar una visa de turista para Sekida San en lugar de una más extensa. Ello implica que el año entrante lo enviaríamos de vuelta a Japón, en viaje redondo. Teníamos la esperanza de no tener que realizar este gasto. La decisión está tomada y espero concluir con los trámites antes de mi viaje del primero de abril.

Hace poco Bernard me escribió para explicarme las dificultades para la transferencia de la Sociedad de Estudios Zen a tu grupo. Si ésta es muy complicada, considera la formación de conformar un nuevo grupo. Como te lo expliqué en una carta anterior, es muy fácil. Con todo respeto, me gustaría solicitar que, de un modo u otro, se haga algo para que, antes del viaje que el *roshi* planea para este verano, se lleve a cabo la transferencia.

Por aquí todos estamos bien. Shibayama Roshi y la señorita Kudo nos hicieron una gentil visita, junto con un monje importante de *Nanzenji* llamado Nakamura. El *roshi* también impartió una buena conferencia en el Centro Oriente-occidente. En una visita que efectuó durante un *zazenkai* normal, Enkai Tomomatsu habló de sociología budista. Herb ya regresó y busca dónde establecerse y volver a sentirse productivo.

La otra noche, en el periódico, vimos el obituario de la señora Wilson que te enviamos. Creímos que deberías tenerlo.

Anne se une a mis mejores deseos para ti.